
Ce qui me rend

heureuse, c'est : être

bien avec moi-même.

Eprouver une grande

satisfaction pour mes

réalisations. De voir ce

que je suis aujourd'hui

et de savoir que je peux

rendre les gens heureux.

Françoise 44 ans Lyon
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